Golfen für den guten Zweck

Rotary Club MOD: 14. Benefiz-Golfturnier bringt wieder hohen Erlös ein

Marktoberdorf/Lechbruck - Das diesjährige 14. Benefizgolfturnier des Rotary Clubs Marktoberdorf stand wieder unter dem Motto "Kinder Lachen". Das Turnier fand kürzlich bei idealem Wetter auf dem Golfplatz "Auf der Gsteig" in Lechbruck unter der Schirmherrschaft von MdB Stephan Stracke (CSU) statt. Aus dem Allgäu, Oberbayern, Baden Württemberg und ganz Deutschland kamen knapp 45 Golferinnen und Golfer nach Lechbruck zu einem der höchst gelegenen Golfplätze Deutschlands vor der einmaligen Kulisse der Allgäuer und Oberbayerischen Berge.

Am Abend begrüßte Xaver Schelle, seit 1. Juli neuer Präsident des Rotary Clubs Marktoberdorf, den Schirmherrn Stracke, die Vorsitzende des Fördervereins Frauen und Kinder im Frauenhaus Kaufbeuren/Ostallgäu, Waltraud Stadel-Hahn, den Bürgermeister der Gemeinde Rettenbach, Reiner Friedl, alle aktiven Golfer, Ehrengäste und Gäste im Hotelrestaurant Auf der Gsteig.

Der Erlös setzt sich aus den Einnahmen der Bahn-Sponsoren, aus einem Teil der Anmeldegebühren und aus der Tombola mit 50 attraktiven Preisen zusammen.

Mit dem Erlös unterstützt der Rotary Club Marktoberdorf ausgesuchte Projekte zur Förderung von Kindern und Jugendlichen. Rotary Präsident Xaver Schelle und Manfred Hild, Golfbeauftragter des Rotary Clubs, übergaben 5.000 Euro an Waltraud



Bei der Spendenübergabe: Stephan Stracke (v. re.), Schirmherr und Bundestagsabgeordneter, Reiner Friedl, Bürgermeister der Gemeinde Rettenbach, Waltraud Stadel-Hahn, Vorsitzende des Fördervereins Frauen und Kinder im Frauenhaus Kaufbeuren/Ostallgäu, Xaver Schelle, Präsident Rotary Club Marktoberdorf, und Manfred Hild, Leiter Rotary Benefiz Golfturnier.

Stadel-Hahn und 10.000 Euro an den Bürgermeister der Gemeinde Rettenbach, der die Unterstützungsmaßnahmen für die Familie nach der tragischen Hausexplosion koordiniert.

Im Rahmen der Scheckübergabe gab Stadel-Hahn den Gästen einen Einblick in die Aufgaben des Frauenhauses. Es biete den Frauen und Kindern, die von häuslicher Gewalt und Missbrauch betroffen sind. Schutz

und Hilfe an. Mit der Spende des Rotary Clubs könne die Erneuerung der Küche im Frauenhaus jetzt umgesetzt werden.

Bürgermeister Friedl informierte die Anwesenden über die extrem schwere Situation für die Familie seit der verheerenden Gasexplosion im Mai (wir berichteten mehrfach). Er sei überwältigt von der Hilfsbereitschaft so vieler Menschen im Allgäu und weit darüber hinaus.

Ein großes Ziel sei, der überlebenden Mutter und den beiden Buben in absehbarer Zeit ein schuldenfreies Haus zur Verfügung zu stellen.

Das Benefiz-Golfturnier des Rotary Clubs Marktoberdorf hat sich seit dem Start im Jahr 2006 sehr erfolgreich entwickelt. Allein mit den 14 Golfturnieren konnte der Rotary Club insgesamt über 200.000 Euro an ganz verschiedene Projekte vergeben. kb